

Zwanzig Jahre Hermann Jacob GmbH

Zum 1. Januar 1903 wurde Trachau nach Dresden eingemeindet. Eine der Folgen war die Umbenennung von insgesamt sechzehn Trachauer Straßen und Wegen. Zu denen, die einen neuen Namen erhielten, gehörte auch die Haidestraße. Seit dem 1. Januar 1904 heißt sie Boxdorfer Straße. An ihr befanden sich einst die Geschäfte der Milchhändlerin Dora Huhle, des Fleischermeisters Hermann Hempel, des Drogisten Johannes Hüttner, die Werkstatt von Klempnermeister Rudolf Günther sowie die Schleiferei Fritz Seeländer. Letztere gibt es als „Reparaturwerkstatt für Fleischereimaschinen, Schleiferei und Verpackungsmaterial“ noch heute, die anderen sind Geschichte.

Die seit Jahrzehnten im Hinterhaus der Boxdorfer Straße Nr. 10 bestehende Firma des Rudolf Günther (Klempner- und Installationsarbei-

und qualitätsgerechte Arbeit einen guten Ruf, der Kundendienstbereich wurde ausgebaut und die Angebotspalette ständig erweitert. Im November 2007 hat Hermann Jacob die Leitung der Firma, angestellt sind heute fünf Mitarbeiter und ein



Firmengründer Hermann Jacob



Uwe Jacob (Prokurist, li.), Tilo Jacob (Geschäftsführer)

ten) übernahm unmittelbar nach der politischen Wende der 1947 in Kaditz geborene Klempner und Installateur Hermann Jacob. Am 1. Januar 1991 gründete er sein eigenes Unternehmen. Drei Jahre später entstand daraus eine GmbH, in der 15 Mitarbeiter und 2 Lehrlinge Beschäftigung fanden. Gleichzeitig wurde das mit viel Aufwand umfassend rekonstruierte benachbarte Hausgrundstück Boxdorfer Straße Nr. 8 als der neue Firmensitz bezogen. Im Laufe der Jahre verschaffte sich die Hermann Jacob GmbH durch ihre zuverlässige

Lehrling, in die Hände seiner beiden Söhne gelegt. Der gelernte Betriebswirt Uwe Jacob ist schon seit September 1991 in der Firma beschäftigt, Installateurmeister Tilo Jacob seit Sommer 1995.

Verlag und Redaktion der Nordwest-Rundschau gratulieren der „Hermann Jacob GmbH-Heizung, Sanitär-Dachklempnerei“ zum zwanzigsten Firmenjubiläum am 1. Januar 2011, wünschen Gesundheit sowie Erfolg und bedanken sich für die langjährige Zusammenarbeit.

Klaus Brendler



Firmensitz Boxdorfer Straße 8